

## + noticias internacionales



### MENCHÚ ATRIBUYE DERROTA A "PERVERSO SISTEMA"

**Guatemala (EFE).**- La Premio Nobel de la Paz 1992 y ex candidata presidencial, Rigoberta Menchú, atribuyó su derrota electoral del 9 de setiembre al "perverso sistema" político de Guatemala y anunció que no votará en la segunda vuelta del próximo 4 de noviembre.

Durante una rueda de prensa ofrecida en la sede de la Academia de las Lenguas Mayas en Ciudad de Guatemala, Menchú señaló que "la perversidad del sistema (político) ha llegado a tal nivel" que confabuló en su contra para que no se votara a su favor, entre otras razones por ser indígena.

Para revertir esa situación, la ex candidata del partido Encuentro por Guatemala (EG, centroizquierda) prometió "hacer un estudio exhaustivo" y "jugar un papel para desnudar ese sistema" por todos los medios a su alcance, pero principalmente con Winaq, el partido indígena que está formando desde principios de este año.